

# ESTATE BARCELONA

/ - - - /

350000

REF

95 m<sup>2</sup>

2

2



## Апартаменты в Эстепона

Apartamentos de 2 y 3 habitaciones en una nueva urbanización orientada al suroeste con vista al mar y 10 minutos caminando a la playa. ¡Gastos de comunidad bajos!

### Sobre el desarrollo

Este nuevo y sensacional desarrollo disfruta de una posición enviable en una ubicación fabulosa cerca de la playa en el elegante y popular pueblo de Estepona, situado al oeste de las famosas zonas de Marbella y Banús.

Las impresionantes casas modernas cuentan con magníficos espacios de terraza y espectaculares vistas del Mediterráneo.

El desarrollo comprende 72 apartamentos y penthouses de dos, tres y cuatro dormitorios contemporáneos distribuidos en cuatro edificios de poca altura ubicados en la muy solicitada zona de la Costa del Sol de Estepona.

Los elegantes apartamentos están en una posición privilegiada para disfrutar del lujoso estilo de vida al aire libre del sur de España, conocido por sus playas con bandera azul y una gran cantidad de servicios a poca distancia, además de estar a la puerta de los mejores campos de golf de la Costa del Sol. Esta área es muy codiciada por su ubicación perfecta en el corazón de la Costa del Sol, con su propia infraestructura fantástica de escuelas internacionales y locales, hospitales modernos, así como una excelente selección de instalaciones deportivas como centros ecuestres y clubes de tenis. Está a solo 15 minutos al oeste de Marbella y Puerto Banús, que ofrece excelentes restaurantes, exclusivas boutiques, modernos clubes de playa y yates, mientras que los campos de polo y el puerto deportivo de primera clase de Sotogrande están a 15 minutos en la otra dirección. Estas elegantes casas contemporáneas son

bien situado para disfrutar de todo lo que ofrecen estos centros turísticos vibrantes y conocidos, así como todos los beneficios para la salud de la vida mediterránea.

Estos modernos apartamentos y áticos con una arquitectura agradable se mezclan con el paisaje andaluz en terrazas suavemente graduadas que permiten espectaculares vistas de la línea costera, creando la posición perfecta para su nueva vida bajo el sol. Ideal como primera o segunda residencia o como oportunidad de inversión.

### Características de desarrollo

Este exclusivo desarrollo se posiciona de tal manera que cada edificio cuenta con impresionantes vistas al mar. Hay dos grandes piscinas y zonas de terrazas para relajarse y tomar el sol, todo en jardines tropicales, donde podrá aprovechar al máximo el fabuloso clima.

Si está buscando la base ideal para vivir un maravilloso estilo de vida español junto al mar con la playa, tiendas, restaurantes y cafés a poca distancia, este desarrollo es perfecto como su nuevo hogar bajo el sol o como una oportunidad de inversión que genera ingresos. .

- Impresionantes vistas al mar.
- Orientación sur.
- A poca distancia de la playa.
- A poca distancia de los servicios
- Amplias terrazas.
- Solariums (algunas unidades)
- Dos piscinas grandes.
- Aparcamientos subterráneos.
- Cuartos de almacenamiento
- Asegurar la entrada cerrada

### Los apartamentos

Estos áticos y apartamentos contemporáneos de dos, tres y cuatro habitaciones, muy elegantes, están bellamente diseñados en un estilo de planta abierta que maximizan el espacio y la luz solar, y utilizan solo los mejores materiales disponibles tanto interna como externamente.

El desarrollo ofrece privacidad, tranquilidad y espacios luminosos, con impresionantes vistas al mar Mediterráneo desde sus amplias terrazas y grandes ventanales.

Las propiedades de la planta baja y el primer piso elevados cuentan con generosas terrazas orientadas al sur, la mayoría de las cuales tienen impresionantes vistas al mar.

Los apartamentos del segundo piso también tienen terrazas muy grandes y se benefician de espectaculares solariums donde puedes crear tu propio refugio privado.

Los interiores cuentan con puertas panorámicas que dan paso al espacio exterior que se integra a la perfección, creando de manera efectiva otra sala de estar, con pisos de porcelana de alta calidad en todas partes.

Disfrute de espectaculares puestas de sol desde su terraza y cene al aire libre con amigos y familiares.

### Características

Estos apartamentos contemporáneos están diseñados para vivir un estilo de vida mediterráneo moderno y están equipados con una serie de características de alta calidad.

Los interiores espaciosos y luminosos, con espacios cómodos, baños bien equipados y cocinas modernas totalmente equipadas, hacen de estas casas contemporáneas ideales una ubicación codiciada.

Los accesorios y accesorios de alta calidad incluyen pisos de porcelana de lujo y aire acondicionado en todas partes.

- Terraza privada / azotea
- Ventanas de gran tamaño.
- Cocina totalmente equipada con electrodomésticos Bosch.
- Encimera de cocina de cuarzo compacta
- Suelos de porcelana de lujo.
- Armarios empotrados en todas las habitaciones.
- Baño principal en suite.
- Aire acondicionado frío y caliente.
- Parking subterráneo privado.

#### La zona

Situada a pocos kilómetros al oeste de las conocidas zonas de la Costa del Sol de Marbella y Puerto Banús, Estepona es cada vez más popular y es un lugar que se considera moderno, aunque aún conserva su auténtico ambiente andaluz.

Ubicada junto a la playa como muchas de las ciudades costeras a lo largo de la costa de Costa del Sol, Estepona ha evolucionado desde sus humildes orígenes hasta convertirse en una ciudad bulliciosa y vibrante con la infraestructura moderna que exigen los residentes europeos.

El puerto deportivo de Estepona está lleno de excelentes lugares para comer y hay un mercado artesanal que se celebra semanalmente.

Hay una gran variedad de tiendas, bares y restaurantes en el centro de la ciudad encalada que se caracteriza por calles estrechas llenas de flores que culminan en la Plaza de Flores.

El desarrollo tiene una ubicación ideal en el sudoeste de Estepona y ofrece vistas excepcionales del mar Mediterráneo, además de estar a poca distancia de servicios como supermercados, restaurantes, centros de ocio y la playa.

Con una gran cantidad de actividades deportivas y de ocio disponibles a nivel local, como vela, deportes acuáticos, tenis y equitación, también encontrará varios campos de golf de campeonato en las cercanías.

Si está buscando vivir el estilo de vida de sus sueños bajo el sol, este es un lugar perfecto para familias, como segundo hogar y un lugar maravilloso para jubilarse.

Los aeropuertos incluyen Gibraltar a unos 40 minutos y Málaga a 60 minutos.

Este desarrollo ofrece la oportunidad de vivir un delicioso estilo de vida mediterráneo en una zona privilegiada de la Costa del Sol. Vive la vida que siempre has soñado ser el propietario de uno de estos apartamentos elegantes y contemporáneos.

#### La costa del sol

La costa del sol de la Costa del Sol es el único destino europeo que cuenta con más de 300 días de sol al año.

El área ha sido un lugar de vacaciones desde la década de 1950, cuando se convirtió en el patio de recreo de los ricos y famosos como una alternativa glamorosa a St.

Tropez. Hoy las celebridades, los turistas y los expatriados pueden disfrutar de lo mejor de todos los mundos; un relajado estilo de vida andaluz bajo el cielo azul del Mediterráneo, más el beneficio agregado de las comunicaciones modernas, los excelentes enlaces de viajes internacionales, los hospitales de vanguardia, las playas de arena, las ciudades cosmopolitas, la cocina internacional, la vida nocturna y las compras y, por supuesto, el famoso español. hospitalidad. También cuenta con algunos de los bienes raíces más buscados en el mundo.

¿Interesado en más información o visualización?

Obtenga la descripción completa de la propiedad, que incluye

Disponibilidad y lista de precios

Estado del edificio y tiempo de ejecución

Solicita su visita



ПОСЕТИТЬ ВЕБ-САЙТ









Ronda Sant Pere 21, 1/3, Plaza Urquinaona), Barcelona, 08010  
+34 932 205 680

Avinguda Vila de Blanes 135, local 4, Lloret del Mar, 17310  
+34 872 585 017

office@estate-barcelona.com

